Senado alista dictamen sobre candidatos a magistrados electorales

GEORGINA SALDIERNA

La Comisión de Justicia del Senado terminó con la comparecencia de 258 aspirantes a magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en 17 estados de la República y se espera que a más tardar este martes presente el listado de las personas que reúnen condiciones de elegibilidad.

El acuerdo de los integrantes de esta comisión señala que la lista será presentada a la Junta de Coordinación Política, que preside el morenista Ricardo Monreal, pero no será vinculante en la decisión que tome dicho órgano de gobierno a la hora de hacer las designaciones.

El desahogo de las comparecencias se realizó entre martes y miércoles pasados a través de seis grupos de trabajo. En el primero comparecieron los aspirantes de Aguascalientes, Baja California, Campeche, una parte de los de Veracruz y Zacatecas.

En el segundo grupo participaron los de la Ciudad de México y en el tercero lo hicieron los candidatos de Coahuila, Chihuahua y Durango.

En el grupo cuatro comparecieron los de Hidalgo, Oaxaca y una porción de los de Puebla; en el cinco, otra parte de los de esta última entidad, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa y un grupo de Tabasco. En el seis, otro conjunto de Tabasco, de Tlaxcala, Tabasco y Veracruz.

Sesión permanente

Una vez concluidas las comparecencias, la Comisión de Justicia se declaró en sesión permanente para elaborar el dictamen de idoneidad y elegibilidad de los candidatos, mismo que será presentado en una reunión a realizarse hoy o mañana.

El número de posiciones a cubrir son 17, pero de 2021 y 2022, el Senado tiene pendientes de designar otras 22 magistraturas, así como cinco de las salas regionales del Tribunal Electoral.